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SISTEMA DE GARANTÍA INTERNA DE CALIDAD ENTO 
Comisión de Garantía de Calidad del Centro 

 
Acta nº6 19-12-2011 

 
Siendo las 9:30 horas del día 19 de diciembre de 2011, se reúne la comisión de Garantía de Calidad de la E.U. 
Enfermería y Terapia Ocupacional en la Sala de Juntas de la misma, con los asistentes que se citan,  para tratar el 
siguiente orden del día: 
  
Asistentes: 
Coordinadora: 

- Dª Mª José Pozo Andrada. 
Miembros: 

- Dª Rosa Rojo Durán. 
- Dª Mª Patrocinio Fernández Becerra 
- Mª Trinidad Rodríguez Domínguez 
- D. Juan D. Pedrera Zamorano 

. 
 

Excusan su asistencia:  
- D. Mario J Santillana  
- Dª Reyes Enrique Rodríguez 

. 
 
ORDEN DEL DÍA: 

 
1. ELABORACIÓN DE LA MEMORIA ANUAL DE LA TITULACIÓN. 

 
La Responsable del SGIC informa que este año debe elaborarse la primera Memoria Anual que recoja las actuaciones, 
relacionadas con el Manual y los procesos de Calidad,  que han llevado a cabo las Comisiones de Calidad del  Centro. 
Para ello, desde el Vicerrectorado de Calidad e Infraestructura  se han facilitado las memorias que el pasado año 
presentaron los dos Centros que participaron en el proyecto piloto de implantación del SGIC, La Facultada de Ciencias 
del Deporte y La Escuela Politécnica. La estructura de ambos informes es un documento inicial donde el responsable 
de Calidad recoge las actuaciones en los diferentes procesos del SGIC,  los indicadores correspondientes a su Centro 
del oObservatorio de indicadores que elabora la UTEC , analiza los resultados  y hace propuestas de mejoras. Además 
a esta memoria se le añaden las memoria de las actuaciones llevadas a cabo por las diferentes CTTS. 
Tras una discusión conjunta de los asistentes sobre cómo organizarse  para elaborar estos documentos se acuerda 
tenerlos redactados  entre el 13 y 20 de enero de 2012 para que sean estudiados y aprobados por la CC del Centro y la 
Junta de Centro y poder así ser enviados al Vicerrectorado de Calidad e Infraestructuras antes de fin de mes. 
  
A continuación la coordinadora comenta la posibilidad de trabajar en un reglamento de funcionamiento de la CCC, que 
se estudiaría en la próxima reunión, estado de acuerdo todos los presentes en la utilidad de esta propuesta. 
 
Al mismo tiempo se recomienda poner en marcha el proceso de orientación al estudiante y las comisiones del prácticum 
del Centro. 
Sin más puntos que tratar,  se cierra la sesión cuando son las 110:30 horas del día de la fecha. 
 
 
La Coordinadora     

 


